

Über Dr. Mike Yeadon

Ich bin ein erfahrener Experte für Forschung und Entwicklung (F&E) auf dem Gebiet der Biowissenschaften mit 32 Jahren Erfahrung in der kommerziellen F&E. Ich schreibe das hier, weil ich es für die Wahrheit halte – ich habe dafür keinen anderen Grund. Früher setzte ich mich nie für oder gegen etwas ein, und vor Covid-19 äußerte ich mich nie öffentlich zu einem Thema, das nicht den engen Rahmen meiner beruflichen Tätigkeit betraf.

Die Jahre bei Pfizer – ein guter Arbeitgeber – habe ich sehr genossen. Als Pfizer seine britische F&E-Abteilung einstellte, ging ich im guten Einverständnis. Das zeigt sich auch dadurch, dass ich im Jahr nach meinem Ausscheiden (2012) mit Pfizer eine Geschäftspartnerschaft einging. Wir arbeiteten gemeinsam an einem erfolgreichen Projekt, das 2017 für alle Beteiligten erfolgreich abgeschlossen wurde.¹

Als Wissenschaftler mit höchsten und umfassendsten Qualifikationen äußere ich mich zu diesem mutmaßlichen Betrug. Ich habe keine finanziellen oder anderen Interessenkonflikte, im Gegensatz zu den vielen anderen, die meiner Meinung nach die Öffentlichkeit in die Irre führen.

BERUFLICHER WERDEGANG

- Derzeit leitender wissenschaftlicher Berater bei America's Frontline Doctors und der Truth For Health Foundation.
- Gründer und CEO von Ziarco, einem von Novartis übernommenen Biotech-Unternehmen (2017).
- Vizepräsident und weltweiter Leiter der Forschung für Allergie- und Atemwegserkrankungen bei Pfizer, GROSSBRITANNIEN (1995-2011).
- Unabhängiger Berater für über 30 Biotech-Unternehmen, hauptsächlich in den USA (2011-2021).
- Promotion in Pharmakologie der Atemwege (1988) und doppelter Abschluss mit Auszeichnung in Biochemie und Toxikologie (1985).

¹ John LaMattina. „Turning Pfizer discards into Novartis gold: The story of Ziarco.“ Forbes, Mar. 15, 2017. <https://www.forbes.com/sites/johnlamattina/2017/03/15/turning-pfizer-discards-into-novartis-gold-the-story-of-ziarco/?sh=1ce601c57572>